



Quelques nouvelles du Burkina

En visite au Burkina du 27 novembre au 3 décembre, 5 membres de SOL HER-BU ont pu faire le point de nos projets (réalisés et en cours) et, notamment, assister à l'inauguration du Centre d'Eveil et d'Education Préscolaire Ste-Geneviève à Yako.

Centre d'accueil des enfants en détresse Teega Wendé

En 2016 ce sont 217 enfants de 0 à 3 ans qui ont été pris en charge (35 au centre d'accueil + 182 dans les familles dont 20 dans des familles d'accueil). Les enfants vont bien.

Seulement 12 adoptions depuis 2003 dont 4 en France, la volonté étant de rechercher des parents plus ou moins proches afin de laisser l'enfant dans la "grande" famille. Le Burkina préfère garder ses enfants.

Rappel : le montant d'un parrainage est de 132 € (soit 11 € par mois pour ceux qui ont mensualisé leurs versements), ce qui a permis de faire, en 2016, un virement de 3.960 €, correspondant au parrainage de 30 enfants.



Centre d'Eveil et d'Education Préscolaire Ste-Geneviève à Yako

Les travaux ont commencé en mai 2014. Le centre a ouvert ses portes en octobre 2016 et la délégation de SOL HER-BU (dont faisait partie Mr le Maire d'Herbignac et le président de notre association) a assisté à son inauguration le 29 novembre.

Préparé pendant plusieurs jours, ce fut un moment très solennel, en présence de nombreuses personnalités avec de nombreux discours entrecoupés de chants d'artistes et chanteurs locaux.

Actuellement, le centre accueille 50 enfants. A terme, ce sont 150 enfants qui pourront être accueillis.

Une belle réalisation, comme en témoignent les quelques photos ci-dessous.



A droite, le bâtiment des classes



Classe de grande section



Le bureau



Photo de classe. Les élèves ont attendu 3 heures sans bouger



Plantation d'un manguier en présence de la Ministre de la femme, de la solidarité nationale et de la famille et de la Présidente de la Commission Informatique et Libertés



Avec Mahamady – Président de la Sémus



Angèle Zida initiatrice du projet du Centre Ste-Geneviève et directrice de Teega Wendé



Maraîchages

A l'exception du site de **KOUNI**, tous les groupements de femmes sont très motivés et bien gérés.

A **KINGRIA** (le tout premier maraîchage mis en place), après un démarrage très satisfaisant, un problème d'inondation sur une partie de la zone vient contrarier son exploitation (clôture détruite, plantations emportées...). Seule culture possible, le riz.



A **KOASSA**, le périmètre est très bien cultivé. Un nouveau puits a été creusé par les membres du groupe. Une portion du périmètre est réservée pour l'école.

KOUNI : ce site était prévu, à l'origine, pour expérimenter la culture des feuilles de baobab. Le périmètre n'est pas entretenu, le puits n'est pas utilisé suffisamment





A **NIESSEGA**, autre site prévu pour la culture du baobab, le périmètre est cultivé malgré le manque de puits. Les baobabs de 2015 mesurent 1.50 m en décembre 2016. La récolte des feuilles se fera en février 2017

A **TITHON**, le périmètre est très bien entretenu et tout fonctionne.



Plus d'informations vous seront communiquées prochainement
(compte rendu détaillé du voyage en cours de rédaction).